



Renuncia diputada a Morena; se declara independiente

La diputada Susana Prieto abandonó la bancada de Morena y se declaró independiente. Señaló que lo hizo por el freno que le pusieron a su iniciativa para reducir la Jornada Laboral de 48 a 40 horas a la semana. Acusó directamente a Mario Delgado e Ignacio Mier. “No quiero que el pueblo de México me tache de traidora. Yo no soy Lilly Téllez. No me voy a ir al PAN, ni a MC, ni al PRD, ni al PRI, ni a ningún otro partido. A partir de hoy soy independiente, porque también he sido víctima de violencia política en razón de género y proviene, fundamentalmente, del diputado Mier”, sostuvo.

https://drive.google.com/file/d/1ewhBnOjoGK20-f65e6SAq_8on7-LVKsl/view